

Dialogan dirigentes gubernamentales de Rusia y Siria



Moscú, 6 nov (RHC) El representante presidencial para el Medio Oriente y África y viceministro ruso de Asuntos Exteriores Mijail Bagdanov dialogó con el jefe del Grupo Moscovita de la Oposición siria Kadri Dzhamil.

En las conversaciones ambos dirigentes analizaron el trabajo del comité en Ginebra y se constató la buena marcha del paso a acciones concretas del proceso político intersirio, tal y como se acordó en el Congreso de Diálogo Nacional Sirio, en Sochi, en enero de 2018, indicó la Cancillería.

Los miembros del Comité Constitucional, formado por representantes del gobierno, la oposición, grupos religiosos y étnicos, iniciaron su trabajo el pasado 30 de octubre, en la referida ciudad suiza.

Todo ello ocurre en medio de la intensificación por Occidente y Estados Unidos de las sanciones contra Siria, cuyo gobierno hizo un llamado a la comunidad internacional para brindar ayuda humanitaria a ese país con el fin de dejar atrás ocho años de guerra.

En medio de las acciones del Ejército sirio contra grupos terroristas, en especial, en la provincia de Idleb, el país levantino vuelve de forma paulatina a la normalidad, con la recuperación de rubros exportables y la reconstrucción.

Precisamente, el Comité Constitucional está llamado a crear condiciones para un proceso de transición política en la nación mesoriental.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206870-dialogan-dirigentes-gubernamentales-de-rusia-y-siria>



Radio Habana Cuba